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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

イマジン　ロータリー

皆さまこんにちは、本年度会長を務めさせていた
だきます津野でございます。最初の会長インフォメー
ションですので、職業分類は公認会計士となってお
りますが自身の仕事のことについて触れさせていた
だきます。
大きくは監査法人、税理士法人、株式会社でいざ
なみ総研という会社の 3 社を軸に活動しています。
監査法人では法定の監査、中でも学校法人、社会福
祉法人、医療法人といった非営利法人の監査が中心
です。税理法人では主として法人の税務代理業務や
事業承継のお手伝い、国際税務業務等々一般的な
税理士法人の業務が中心です。総研はコンサルティ
ング業ですが、いわゆる経営コンサルティングではな
くM&A のアドバイザリーやバリュエーション（株価
算定）、IPOに向けた社内体制の構築、予算実績管理

の導入や企業間マッチング業務、不正調査、資金調
達アドバイザリー等比較的幅広い業務範囲をカ
バーしていると思います。
3 社の軸とする法人運営以外に、社外役員の仕
事もしておりますので取締役会等、どうしても例会
等の日程と被って例会欠席せざるを得なくご迷惑
をおかけすることもあるかと思います。
人や会社との出会いが多い仕事をしていますの
で、会長インフォメーションでは直近で出会った面
白いビジネスモデルやおいしいお店の情報等々、
気楽に紹介していけたらいいなと思っています。
一年間どうぞよろしくお願いいたします。

奉仕の理想 夏の思い出

〈第175７回〉 2022年7月12日（火） 本年度第２回

担当： 山本会員担当：理事・役員
新年度懇親夜例会クラブフォーラム（クラブ奉仕部門）

7月26日（火）

イマジンロータリー



・地区よりガバナー月信が届きました。ＨＰに掲載
されていますが、年度の最初の月信ということで
皆さまに配信させて頂きましたので、ご一読下さ
い。

・７／２６は夜例会です。皆さまスケジュール調整
してご参加をお待ちしてます。

・現在２名の方から入会申込書を頂いております。

秀 島 会 員 新年度お目出度ございます。
津野会長、よろしくお願いします。

稲 垣 会 員 今年度一年よろしくお願いします。

菊 井 会 員 津野会長、稲垣幹事、理事役員の皆
様　1年間よろしくお願いします。
公務のため途中退席のお詫び

水 間 会 員 津野会長、稲垣幹事、理事役員の皆
様方今年度も宜しくお願い申し上げ
ます。

中 村 会 員 新年度のスタート
津野・稲垣丸の無事な出航・航海を
祈念致します。

濃 添 会 員 津野さん、稲垣さん1年間よろしくお
願いします。

吉 羽 会 員 新年度、津野会長・稲垣幹事
皆様　よろしくお願いいたします。

津 野 会 員 一年間宜しくお願いします。

山 崎 会 員 津野会長、稲垣幹事、理事、役員の
皆様　いよいよ船出ですね。
よろしくお願いいたします。

大 草 会 員 前年度、会長・幹事　おつかれさま
でした。新年度、会長・幹事　よろし
くお願い致します。

清 水 会 員 津野執行部の門出をお祝いして。
1年間　健康に留意してがんばって
下さい。

田中（信）会員 新年度の津野丸の船出をお祝いし
皆様の御健祥をお祈り致します。

田中（信）会員 皆出席賞ありがとうございました。

￥4,5000.-　　累計　￥45,000.-

￥3,000.-　　　　累計　￥3,000.-

今年度は会員増強をメインテーマとします。
また地区のテーマは「大阪のロータリー100周年
を祝おう」ということですので何らかの取り組みを検
討・実施すると共に、鶴見区との関係を維持する活
動も行って参ります。一年間どうぞよろしくお願いい
たします。

卓 話

担当： 理事・役員
理事・役員就任挨拶

幹事報告 幹事：稲垣 良二

会長 津野　友邦



担当：源会員

7月5日【1756回】

会員数　 　 　 　 2 5 名
（内出席規定免除  11名）

出席会員   13名中  11名

出席免除会員  11名中  8名

休止会員　　　   1名 

出 席 率 18/21  90.48%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 19名

前々回  6/21  Ｍ/Ｕ2名

修正出席率 16/19 185.00%

２年間熱心に御教授下さった菊井委員長の後を
受けて大変難解な 職業奉仕委員長の役を引き受
けてしまい後悔しています。しかし、 先輩方の積み
重ねられた実績をもとに、会員の皆様に職業奉仕
に ついて少しでも解りやすくお伝えしたいと思いま
すのでよろしく お願い致します。

今年度は３年ぶりに鶴見区民まつりに参加しま
す。会員の皆様のお力が必要になりますので、特に
準備段階から奮ってご参加のほどよろしくお願い申

す。会員の皆様のお力が必要になりますので、特に
準備段階から奮ってご参加のほどよろしくお願い申
し上げます。また貧困格差問題の面でも引き続き活
動を行いたいと考えております。

幹事として津野会長の最大のミッションである会
員増強に注力して参ります。また、各委員会活動に
ついて、精一杯支援していく所存です。
経験のない幹事ですので、ご迷惑をおかけするこ

ともあろうかと思います。皆さまのご指南を頂きな
がら、この一年頑張って参ります。
どうぞよろしくお願いいたします。

昨年度に引き続き、会計を担当させていただきま
す。今年も、事務局の協力をいただき、月次の執行
額、予算対比を中心に、チェック及び報告を正確、
迅速に実施いたします。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

◎活動方針
・ウィズコロナの中での奉仕活動案を協議検討する。
◎活動計画
・実施可能な奉仕活動のアイデアを協議し開催
  を模索する。

ぼちぼち、出来る事を少しずつ、やっていきます。

昨年度は、コロナ禍によって活動が制限されまし
たが、本年度は制限なく活動もできるようになること
と思います。
津野会長と稲垣幹事には、昨年度できなかったこ

とを本年度はしっかりとやっていただけるものと期
待しています。
そして、津野会長が例会を皆勤されるよう直前会
長として見守っていきますので、これから１年間、何
卒よろしくお願いいたします。

とうとうこの肩書きが回ってきてしまいました。
過去２回幹事をさせていただきましたが、会長は
逃げることができず次年度に備えて津野会長の背中
を見ながら勉強させていただきます。よろしくお願い
いたします。

会長方針「10年後を見据えた会員増強」の実現に
貢献したいと思っています。会員増強は入会してか
らが勝負。問題は定着です。新入会員が早期に「入っ
て良かった」と思えばこっちのもの。つまり、クラブの
良さに出来るだけ早く接してもらう事が重要で、これ
が早ければ早いほど定着には有利だと考えていま
す。クラブの良さを知ってもらうには、まず、我々自身
がクラブの妙味を再認識し、その妙味を新入会員に
言葉で伝える。いかに伝え、実感してもらえるか、ここ
が定着を左右する一つのポイントだと私は考えてい
ます。

会長エレクト 源　壽美子

直前会長・特別事業担当理事 鳥居　和久

副会長・クラブ奉仕担当理事 山本　隆一

職業奉仕担当理事 田中　信明

国際奉仕担当理事　 発　剛士

社会奉仕担当理事　 吉羽　潤司

会計 山崎　修一

今期は例会も平常通りに行われると思いますし
新規会員の方も入会されますので、満遍なく会員
同士が交流出来るよう
楽しい例会になるよう心がけます。

SAA 須田　幸史朗

青少年奉仕担当理事　 中森　恭平

幹事 稲垣　良二




